

DESARROLLO HUMANO



Licenciatura en nutrición
Sexto cuatrimestre

Nombre de la profe

Luz maría castillo

Nombre del alumno

Andrea yuliana calvo López

Fecha

20-mayo-2020



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAS DE ELEGIR

La libertad no se trata de una tercera dificultad que se puede dar en el hombre sin embargo en ellos no se encuentra la inteligencia y mucho menos voluntad si no libertad.

La voluntad es atraída a las ideas con las personas que se sienten con la voluntad de ser amados y elegidos entre ellos mismos. La inteligencia es libre de presentar bienes para poder auto determinarse.

La libertad se estima como un valor en que se realiza en todo el mundo, aunque también se puede atender en dos niveles las cuales son:

1-la libertad de un pueblo en orden social.

2- la libertad individual donde se puede actuar según la personalidad y pueda depender de su forma de ser.

Desde ese punto de vista la libertad depende de la persona que quiera llevar un logro adecuado o no.

La libertad como propiedad de la voluntad más que nada se encuentra como un respeto ya que es como algo que este dado en la voluntad del hombre por lo que está presente en la vida y en el lenguaje de las personas.

Ya que la libertad es la capacidad de elegir lo que está bien y lo que está mal. Por lo que a veces tienen una convivencia social en los derechos de la Persona que está en voluntad de hacer lo que él desea.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCEDENCIA

La trascendencia se adquiere asimismo un carácter de que se debe ser lo más importante de la acción y el sentido de todo lo que se hace sin hacer cambios como la individualidad ya que en ellos son capaces de hacer cambios en adaptarse o evolucionar es decir que pueden dejar de hacer o convertirse en otra cosa y dejar a un lado lo que pudo haber echo en su vida.